
©
 E

m
m

an
ue

l V
en

ea
u

L’empreinte

DU 13 MARS AU 21 AVRIL EN NORMANDIE
et dans 32 communes  

de la Métropole Rouen Normandie

Festival International des 
Nouvelles formes de Cirque

2 avril - 20h00 et 3 avril - 17h00 - Salle Polyvalente 
de Saint-Pierre-de-Varengeville



Spectacle de la Compagnie « L’attraction 
céleste »

Interprété par Servane Guittier et Antoine 
Manceau

Humour et théâtre d’objets

Ce spectacle a lieu dans un espace circulaire dans 
lequel les artistes sont proches du public : c’est un 
moment de partage.
Le duo d’artistes nous raconte une histoire forte en 
émotions avec des moments d’humour.
Antoine Manceau modèle des oiseaux en fil de fer, 
dépose çà et là des mobiles qu’il met en mouvement 
et créé des images poétiques et fragiles.
Servane Guittier imprime une linogravure ; elle aime 
ce qui laisse une trace, ce qui est gravé et ne peut 
pas disparaître.
L’empreinte est un spectacle qui nous emmène dans 
l’équilibre fragile de la vie.

Circulaire = de forme ronde.

Linogravure = gravure sur du linoléum ou lino (qui sert 
habituellement à recouvrir les sols).

C’est quand ? :  
Mardi 2 avril 2024 à 20 heures 
Mercredi 3 avril 2024 à 17 heures

C’est où ? :  
À la Salle Polyvalente de Saint-Pierre-
de-Varengeville

Prix du spectacle :  
Gratuit

Ça dure combien de temps ? :  
1 heure 15

Pour qui ? :  
À partir de 12 ans

Accessibilité : 

 
Pour aller voir ce spectacle, vous devez 
réserver vos places rapidement :

02 35 52 93 93 - du lundi au vendredi 
de 13h00 à 17h00



	    • Pour voir des photos ou des vidéos  
	      des spectacles, vous pouvez aller  
	      sur le site internet du festival SPRING.

	      www.festival-spring.eu

	    • Pour récupérer vos places : 

	      Vous devez venir chercher  
	      vos places réservées au moins  
	      10 minutes avant le début du spectacle.

Si vous ne venez pas chercher vos places, 
elles seront données à d’autres personnes.

Le festival SPRING (ensemble de spectacles joués  
à des dates précises avec un thème particulier)  
est un festival de cirque contemporain (cirque de 
notre époque).
Ces spectacles sont joués dans toute la Normandie. 
	
	    • Pour qui ?  Pour tout le monde : 

•	 Adultes
•	 Enfants 
•	 Personnes handicapées
•	 Familles
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